

LAGOS '93

CONCERTACION

Santiago, 9 de Nov.

DEPARTAMENTO DE PRENSA

COMANDO LAGOS

COMUNICADO DE PRENSA

Hoy lunes 9 de noviembre el candidato presidencial Ricardo Lagos recibió un homenaje de la Junta Nacional de Jardines Infantiles, JUNJI, en reconocimiento a su labor y constante preocupación y dedicación al tema de la educación, durante su desempeño como ministro de esa cartera.

Producto de sus gestiones en este sentido, en la actualidad es inminente la promulgación de la ley sobre "Mejoramiento de Remuneraciones y Fijación de Nuevas Plantas para el Personal de los Servicios del Sector Educación". El subsecretario de educación Raúl Allard, dijo que "esto es parte de una política de hacer que el Estado sea más eficiente y que además de promover la calidad de la educación éste juegue un rol activo y conductor en este campo."

En la ocasión estuvieron presentes el subsecretario de educación Raúl Allard, los senadores Jorge Lavanderos y Humberto Palza, los diputados José Miguel Ortiz, Ramón Elizalde y Sergio Velasco y autoridades de la institución.

Ricardo Lagos enfatizó que el rol de la JUNJI es insustituible por el apoyo que da en materias de cobertura educacional y segundo porque es el ente que tiene mayores posibilidades y capacidades de desarrollar políticas hacia el ámbito de la educación prebásica. "Aspiro a que en el próximo gobierno podamos tomar entre todos la decisión de expandir la subvención a los jóvenes alumnos de cuatro y cinco años. Y es vital que el país haga este esfuerzo económico, porque en el sector educacional los niveles aún son insatisfactorios."

"He aprendido con ustedes -agregó- que, en general, los niños de Chile son todos iguales hasta los 18 meses, pero que dependiendo de sus realidades, sus posibilidades, de sus vivencias, luego van a tener distintas conductas y capacidades en su desempeño educativo. De allí que lo que ocurre en educación prebásica sea determinante en la respuesta educativa de los niños a partir de los seis años. Por eso se debe garantizar a los niños igualdad de oportunidades", concluyó el candidato.